

Mazières-sur-Béronne (392 habitants en 2015)

Construit sur le versant sud de la Béronne, à environ 9 km au sud-ouest du projet, le village (composé de plusieurs hameaux) est implanté sur un point haut du relief. Les perceptions restent ponctuelles, limitées à la frange est du village. La trame bocagère peu étoffée permet d'ouvrir des vues en direction du projet éolien de la Foye. ***L'impact du projet sur le village est faible.***

Tillou (335 habitants en 2015)

Ce petit bourg est situé en rebord de vallée, de part et d'autre de la Somptueuse à environ 9,8 km au sud-ouest du projet. Il présente une forme agglomérée, sans avoir toutefois de noyau central. L'habitat est relativement dense et est agrémenté de nombreux jardins. La zone de contact avec les espaces cultivés périphériques est généralement marquée par la présence de haies.

Quelques perceptions sont identifiées depuis la frange nord du bourg au bout de la route de Saint-Génard ou à proximité du cimetière, du fait la présence de champs contigus au lieu de vie, ouvrant des vues vers le projet. ***L'impact du projet éolien sur le village de Tillou est très faible.***

Sainte-Soline (359 habitants en 2015)

Le village est implanté à proximité de la vallée de la Dive, principalement sur sa rive droite. Boisements et éléments bâtis masquent les vues en direction du projet depuis le bourg même. Depuis l'entrée est du lieu de vie, plus dégagée, les boisements qui occupent le fond de la vallée empêchent les visibilités vers le projet. ***L'impact du projet éolien sur le village de Sainte-Soline est évalué comme nul.***

Sepvret (612 habitants en 2015)

Le village de Sepvret est localisé à environ 5 km au nord du projet de la Foye. Il est traversé par le tracé de la route départementale D108. Depuis le centre du bourg, les visibilités sont masquées par la trame bâtie et par quelques éléments de végétation ponctuels. Les vues sont identifiées depuis les limites est et sud, qui jouxtent de vastes champs cultivés. Ces perceptions sont atténuées par quelques éléments de trame bocagère ponctuels ainsi que par des boisements plus lointains. ***L'impact du projet éolien sur le village de Sepvret est évalué comme faible.***

Chey (572 habitants en 2015)

Situé à environ 7 km au nord-est du projet, le village présente une organisation linéaire le long de la D950, au sud de la Sèvre Niortaise. Au sein du village, les masques liés au bâti, au relief et à la végétation ne permettent aucune vue vers le projet éolien. De très faibles relations visuelles sont identifiées depuis la limite sud du bourg. Quelques extrémités de pales d'éoliennes, émergeant au-dessus du relief boisés à l'horizon, sont visibles. ***L'impact du projet éolien sur le village de Chey est évalué comme très faible.***